



## Vapeo en México: Movimiento Ciudadano exigió que se ampliara el debate ante negativa de AMLO



La bancada de Movimiento Ciudadano (MC) lamentó el decreto promovido por el presidente Andrés Manuel López Obrador (AMLO) en el cual se prohibió la comercialización y uso de vapeadores en México, esto porque la decisión fomenta el mercado ilícito.

A través de un comunicado oficial, el partido naranja señaló que además de incentivar la informalidad en el vapeo, se facilita el acceso a menores de edad y limita la recaudación del gobierno para invertir en el sistema de salud, además que se suprime cualquier regulación en este mercado.

“En la Bancada Naranja desde hace varias legislaturas hemos impulsado la regulación de los vapeadores de manera integral, el coordinador Jorge Álvarez Máynez presentó una iniciativa en la LXIII Legislatura y en la actual los representantes ciudadanos Sergio Barrera y Salomón Chertorivski propusieron una regulación responsable”

[https://www.infobae.com/america/mexico/2022/06/01/vapeo-en-mexico-movimiento-ciudadano-exigio-que-se-ampliara-el-debate-ante-negativa-de-amlo/?utm\\_term=Autofeed&utm\\_medium=Echobox&utm\\_source=Twitter#Echobox=1654054234](https://www.infobae.com/america/mexico/2022/06/01/vapeo-en-mexico-movimiento-ciudadano-exigio-que-se-ampliara-el-debate-ante-negativa-de-amlo/?utm_term=Autofeed&utm_medium=Echobox&utm_source=Twitter#Echobox=1654054234)